
自薦の経緯
正直なところ、カミさんに言われたんです。

カミさんは小学校でPTA役員はやったので、今度は私がやってくれ、ということになっていました。
あと、勤務先が武蔵境だから行きやすいでしょ

今役員やっとけば、もうやらなくて済むからって。

あと5年、役員決めで毎年戦々恐々するよりは、今のうちにやっちゃえと。あと、会長副会長より
は書紀ぐらいのほうがいいって。

みたいな打算の産物でした

・・・と、これが真実です。


